



Tonton: SEPULTURA Menyambut Tur Perpisahan, Tampil Pertama Kali dengan Drummer Baru GREYSON NEKRUTMAN

Description

SEPULTURA Mengawali Tur Perpisahan

SEPULTURA, band metal Brazil/Amerika, memulai tur perpisahan mereka pada Jumat malam, 1 Maret di Arena Hall, Belo Horizonte, Brazil. Konser yang laris ini menandai debut Greyson Nekrutman sebagai drummer pengganti Eloy Casagrande. Greyson Nekrutman adalah pemain muda yang penuh energi di dunia drumming internasional. Dia telah tampil dengan band seperti SUICIDAL TENDENCIES dan ALICE IN CHAINS.

Setlist untuk konser tersebut mencakup lagu-lagu terkenal SEPULTURA termasuk "Roots Bloody Roots" dan "Arise". Nekrutman juga telah bekerjasama dengan musisi terkenal seperti William Duvall dan Bakithi Kumalo. Sebagai drummer baru, Nekrutman telah menghasilkan berita di Rolling Stone dan majalah drum internasional lainnya.

Kepindahan Eloy Casagrande dari SEPULTURA meninggalkan fans dengan spekulasi bahwa ia akan menjadi drummer baru SLIPKNOT. Kehadiran Nekrutman sebagai penggantinya telah disambut baik oleh band dan fans. SEPULTURA merilis pernyataan mengenai kepergian Casagrande, mengekspresikan kejutan mereka atas keputusannya.

Tur perpisahan SEPULTURA dimulai di Brasil dan akan meliputi seluruh dunia. Meskipun kepergian Casagrande mengejutkan, band tetap bersemangat menyambut Nekrutman sebagai bagian dari tur 'Celebrating Life Through Death'. Para penggemar diajak untuk menyaksikan penampilan energik SEPULTURA dengan drummer baru mereka.

Dalam pernyataannya, Nekrutman mengaku terhormat dapat bergabung dengan SEPULTURA dan menantikan pengalaman memainkan musik bersama para penggemar setia band tersebut di panggung dunia. Tur perpisahan ini menjadi momen bersejarah bagi band dan para penggemar yang telah mendukung mereka selama empat dekade. Pemilihan Nekrutman sebagai drummer baru SEPULTURA menandai awal era baru bagi band legendaris ini.

Ringkasan

Band metal Brazil/Amerika SEPULTURA memulai tur perpisahan mereka semalam di Arena Hall, Belo Horizonte, Brazil. Konser tersebut menandai penampilan debut mereka dengan drummer tur baru Greyson Nekrutman (SUICIDAL TENDENCIES). Sepultura memainkan setlist menarik termasuk lagu-lagu hits seperti "Refuse/Resist", "Roots Bloody Roots", dan lainnya. Bagaimana pendapat Anda tentang perubahan drummer dan rencana tur perpisahan SEPULTURA? Apakah Anda akan datang ke konser mereka di masa mendatang? Terus dukung band-band favorit Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark